

„Die Bevölkerung von Gaza hat genug von der israelischen Besatzung, genug von Fatah und genug von Hamas.“ - Ein weiterer Bericht aus Palästina. | Veröffentlicht am: 21. Oktober 2018 | 1

Die NachDenkSeiten haben schon zweimal die Berichte von Abed Schokry aus dem Gazastreifen wiedergegeben. [Hier ist der dritte Bericht](#). Es sind bedrückende Berichte. Diesmal schildert der früher in Deutschland lebende Ingenieur Schokry die hoffnungslose Lage der vielen von gezielten Schüssen israelischer Soldaten verletzten Menschen und den Verlust seines Vertrauens in die Führung Palästinas. Insgesamt die Bestätigung des Eindrucks: eine hoffnungslose Situation. Und all jene, die immer von Menschenrechten reden, kümmern sich nicht drum. Hier noch die Links auf die früheren Berichte: [„Ich fürchte, man wird uns vernichten und die Welt schaut zu.“](#) und [Brief aus Gaza: „Wie an der Berliner Mauer: Schießbefehl gegen uns Bewohner“](#).